

La communauté marocaine au Pérou se mobilise

Une première à Lima : la communauté marocaine vient de créer la première association des Marocains du Pérou. Regroupant la quasi-totalité des 60 Marocains résidant dans ce pays d'Amérique Latine, l'organisation vise à favoriser le développement des relations d'amitié et de respect entre la société civile marocaine et la société civile péruvienne. Et c'est Zakarya Remmal, un Marocain établi au Pérou depuis 12 années, qui préside l'entité. La cérémonie officielle, tenue samedi dernier à l'ambassade du Maroc au Pérou, dénote l'importance de cette action, compte tenu de la majorité des Marocains, mariés à des Péruviennes et vice-versa. *«L'ensemble des membres de l'AMEP sont établis au Pérou depuis une dizaine d'années, sont bien inté-*

Cette organisation vise à favoriser le développement des relations d'amitié et de respect entre la société civile marocaine et celle péruvienne.

grés dans la société et possèdent une petite entreprise propre ou bien enseignent à l'Alliance française», attestent les responsables de l'ambassade du Maroc au Pérou. A travers cette association, le Maroc pourra, désormais, faire entendre sa voix en Amérique du Sud, où des expériences similaires ont été réalisées au Chili et en Argentine. «En 2014, le Maroc et le Pérou vont célébrer le 50ème anniversaire de l'établissement de leurs relations diplomatiques. La création spontanée de cette association démontre que désormais l'élan d'amitié dépasse le cadre des relations strictement politiques et donne désormais voix au chapitre à la composante civile». Les enjeux économiques existant dans cette région du globe sont réels.